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EI Juzgado de Familia
de Badajoz ha tramitado
900 casos en año y medio
Crecen las separaciones de mutuo acuerdo

ALFONSO

M° Isabel Serrano y Gregorlo Rodríguez, a la derecha, ganadores del concur3o para eleglr logotipo de ITI.

La Escuela de Ingenierías
Industriales ya tiene logotipo
Dos ruedas dentadas simbolizan el progreso y el movimiento
EFE BADAJOZ
La Escuela de Ingenlerfas Agrarlas de Badajoz cuerrta ya con un logo-
tfpo proplo, dlseñado por María Isabel Serrano y Gregorlo Rodríguez,
los ganadores del concun;o convocado por la Escuela para la creaclón
de una Imagen vlsual que Iderrtlflque a este cerrtro educatlvo.

El logotipo presenta dos medias
ruedas dentadas, que simbolizan
el progreso y el movimiento, y en
medio de ellas la figura de un
hombre, que representa el punto
entre el desarrollo y la moderni-
dad, según explicaron los autores,
que recibieron hoy en el sa1ón de
actos de la escuela el premio,
dotado de 100.000 pesetas.

También se concedió en este
acto, en el que estuvieron pre-
sentes el director de la Escuela,
Francisco Quintana Gragera, y el
director de Electrofíl, firma patro-
cinadora, un accésit de 25.000
pesetas al trabajo realizado por
Enrique Cabeza de Vaca.

Aunque este segundo trabajo
presentaba una gran calidad y la
idea era muy buena, según el jura-
do, no era fácil de representarlo
y llevarlo a la práctica, ya que era
algo más complejo. El director de
la Escuela se mostró satisfecho

con el número de participantes en
esta convocatoria a la que concu-
rrieron 22 participantes con tra-
bajos de una excelente calidad,
según explicó Quintana. La mayo-
rfa de los participantes han hecho
referencia en sus trabajos a las
titulaciones que se imparten o se
impartirán en los dos próximos
cursos este centro, que se encuen-
tra en proceso de crecimiento y a
punto de trasladarse al campus
universitario de Badajoz.

Más de 1.600 alumnos
La Escuela, con más de 1.600
alumnos, imparte las ingenierfas
técnica y superior en Industriales
y el próximo curso contará con
Ingenierfa en Organización Indus-
trial y para el siguiente con la titu-
lación de Materiales y Electróni-
ca. Alumnos y profesores esperan
que el nuevo centro que se cons-
truye en el campus, entre el Rec-
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torado y el hospital Infanta Cris-
tina, esté listo para septiembre
próximo, aunque Quintana recor-
dó que los exámenes de ese mes
aún se harán en el centro actual.

La fecha prevista para la fmali-
zación de las obras del nuevo edi-
ficio es el próximo día 30 y ya ha
comenzado el proceso de adjudi-
cación del mobiliario. Aunque se
produzca algún retraso el direc-
tor de esta escuela declaró que
"para el próximo curso tiene que
estar hecho el traslado por una
cuestión de necesidad, ya que se
necesita un aula más porque se
empieza a impartir una nueva titu-
lación y en la escuela actual no
hay más espacio".

Quintana desconoce el uso que
la Uex dará al edificio que ahora
ocupa la Escuela y que con el tras-
lado al campus universitario que-
dará libre. En su opinión, podrfa
convertirse en una dependencia
del Rectorado, porque el campus
se está quedando pequeño, o se
podrfa canjear por otros terrenos
o edificios, aunque reconoció que
aún no se tiene nada decidido y
todo son hipótesis.

tencias en materia de Estado
Civil como incapacidades, adop-
ciones y acogimientos de meno-
res, entre otros.

Este año se redujeron sus
competencias y ahora sólo se
encarga de temas relacionados
con la familia con el fin de equi-
librar su trabajo con el que rea-
lizan los otros juzgados, «por lo
que ahora se puede decir ya que
es un Juzgado de Familia»,
según señaló Pérez.

Los resultados indican, según
explicó, que este juzgado era
«conveniente» en Badajoz, «ya
que es importante que exista -
añadió- una uniformidad de cri-
terios en cuegtiones tan delica-
das como es el matrimonio».

Separaclones con acuerdo
De esta forma, se aprecia un
aumento de separaciones de
mutuo acuerdo, debido, en su
opinión, a que los abogados
conocen los criterios del juzga-
do «y ayudan a que muchos
puntos conflictivos se solucio-
nen antes de llegar a él».

Según Pérez, por el momen-
to no existe ningún «atasco»,
sobre lo que puso como ejem-
plo que las separaciones de.
mutuo acuerdo suelen contar
con una sentencia en el lapso de
un mes y las contenciosas en
una media de cinco a seis meses.

A pesar de esto, se descono-
ce, según dijo, la evolución del
Juzgado de Familia porque «el
problema de las separaciones -
dijo- es que nunca se acaban
porque, después de la senten-
cia, muchas veces hay inciden-
cias relacionadas, sobre todo,
con el cumplimiento de las visi-
tas o con el pago de las pensio-
nes».

Por otra parte, Pérez explicó
que este comenzarán las obras
de remodelación del sótano y el
semisótano del Palacio de Jus-
ticia de Badajoz para crear los
nuevos locales que albergarán
el Juzgado Número 8 y acoger
el Juzgado de lo Contencioso
que se creará a fmales de año.
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EFE BADAJOZ
El Juzgado de Familia de Bada-
joz ha tramitado, desde que
comenzó su actividad hace casi
un año y medio, unos 900 casos,
de loŝ que 600 fueron gestiona-
dos en 1997 y 300 en lo que va
de esta año, informó el titular
de este juzgado, Valentfn Pérez
Aparicio.

Según Pérez, de unos 400
casos relacionados con separa-
ciones y divorcios, 50 corres-
pondieron a situaciones de
malos tratos entre los cónyuges,
mayoritariamente ejercidos por
hombres sobre sus esposas.

No obstante, puntualizó que
«en muchos más casos se ha
hablado de malos tratos porque,
ya por sistema, en la mayorfa de
las separaciones se habla de los
malos tratos y luego realmente
no es asf». En opinión de Pérez,
«se intenta explotar y se abusa
por la sensibilización social que
hay sobre este problema».

Respecto a los maltratos que
ejercen las mujeres sobre sus
maridos, argumentó que «aun-
que es distinto porque no es tan
violento, no dejan de ser malos
tratos y hay auténticas guerras
psicológicas que hacen tanto
daño o más que una agresión
fisica».

La solución, educar
Este juez explicó que es «diñ-
cil» que desaparezca la violen-
cia doméstica debido, en su opi-
nión, a que «existe una cultura
histórica y hay quien piensa que
pegar es lo normal, especial-
mente en las zonas rurales, don-
de aún existe la creencia de que
es un derecho del marido pegar
a las mujeres».

En este sentido, considera
Pérez que este problema única-
mente se solucionará mediante
la educación.

Cuando el Juzgado de Prime-
ra Instancia e Instrucción Núme-
ro 4 de Badajoz comenzó a fun-
cionar en 1997 como Juzgado
de Familia, asumió, además de
los asuntos de familia, compe-

0


